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１ 教育行政について 

 

（１）教育現場と教育委員会の意思疎通は大丈夫かと心配する声がある。以下の点につ

いて回答を求める。 

 

① 生涯学習センター等の利用に関して本年度から土曜日、日曜日や祝日及び夜間の

利用を制限した理由は何か。 

また、これまで利用していた方々への配慮を含め手順に問題はなかったか。 

 

② 学校運営協議会の開催を年３回から５回に増やした理由及び委員への出席支払額

の妥当性の根拠を示されたい。 

 

③ 学校での植栽など環境美化活動等に要する経費について現場の声が反映されてい

るか。 

 

 

２ 市民に信頼される職員像について 

 

（１）ＡＩの出現は「令和の改新」である。ＤＸと含めて、これからの行政に求められ

る職員とは、どのようにあるべきか将来ビジョンを示されたい。 

 

① 管理職の意識改革は進んでいるか。 

 

② 公務員として特に遵守すべきことは何か。 

 

 

３ 財政について 

 

（１）令和７年３月末における基金の種類と総額を示されたい。 

また、この基金の使途については、どのように市民の幸せにつなごうと考えてい

るのか示されたい。 


